

Héroes de la vida real: policías rescatan a una bebé de apenas 19 días que estaba al borde de la asfixia

Sociedad



Publicada el: 25/11/24	Visitas: 57
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 44	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/heroes-de-la-vida-real-policias-rescatan-a-una-bebe-de-apenas-19-dias-que-estaba-al-borde-de-la-asfixia_9528.php

HÉROES DE LA VIDA REAL: POLICÍAS RESCATAN A UNA BEBÉ DE APENAS 19 DÍAS QUE ESTABA AL BORDE DE LA ASFIXIA

Sociedad

Héroes de la vida real: policías rescatan a una bebé de apenas 19 días que estaba al borde de la asfixia

Valientes en acción: policías salvan a una bebé de solo 19 días que se encontraba en peligro de asfixia.

Policías Salvan la Vida de Bebé Asfixiada en Montevideo

El pasado domingo por la noche, un grupo de efectivos de la Seccional 15 tomó acciones decisivas para salvar la vida de Mía, una bebé de tan solo 19 días de edad, que se encontraba en riesgo de asfixia mientras su madre le daba de comer con una mamadera.

Al percatarse de que la pequeña no podía respirar, su padre, Antony, no dudó en actuar.

Cargó a Mía y corrió cinco cuadras hacia la seccional más cercana, sosteniéndola boca abajo y administrándole suaves palmadas en la espalda en un intento por despejar sus vías respiratorias.

Al llegar a la seccional, lamentablemente, no había un móvil policial disponible para el traslado.

En un gesto heroico, la jefa de policía decidió usar su vehículo particular para llevar a la familia al hospital Pasteur.

Durante el trayecto, los agentes lograron reanimar a la bebé, lo que permitió que llegara al centro hospitalario con signos vitales estables.

Una vez en el Pasteur, Mía fue trasladada al Hospital Pereira Rossell, donde actualmente permanece internada en buen estado de salud.

Los médicos han indicado que la bebé estará bajo monitoreo durante al menos dos días para realizar estudios y descartar posibles complicaciones.

En una entrevista con Telenoche, Antony manifestó su profunda gratitud hacia los policías involucrados: “No tengo palabras para agradecerles lo que hicieron.

Actuaron con rapidez y nos ayudaron en un momento desesperante.

Gracias a ellos, Mía está viva”.

Fuente: Telenoche

Imágenes

HÉROES DE LA VIDA REAL: POLICÍAS RESCATAN A UNA BEBÉ DE APENAS 19 DÍAS QUE ESTABA AL BORDE DE LA ASFIXIA

Heroes de la vida real policías rescatan a una bebe de apenas 19 dias que estaba al borde de la asfixia

Tags

asfixia, acciones, pasteur, decisivas, encontraba, asfixiada, valientes, efectivos, domingo, seccional, montevideo, peligro

Noticias relacionadas

4.0 * *Tronco y Rolo: Los Canes Valientes que Marcan una Nueva Era en Uruguay*

4.7 * *Un padre acude a una comisaría con su bebé sin signos vitales y, gracias a la rápida intervención de una policía, logra reanimarla*

3.5 * *Valientes policías de Melo salvan a una mujer que se había sumergido en las aguas del arroyo Conventos*

4.3 * *El presidente Lacalle Pou rinde tributo a los valientes militares uruguayos que regresaron de misiones de paz en el Congo*

4.9 * *Identifican a dos jóvenes como los posibles responsables del trágico asesinato del bebé en Cerro Norte*

4.4 * *Un padre en duelo: la trágica muerte de su bebé de cinco meses en Casabó*

4.1 * *Javier García promete justicia tras el trágico asesinato del bebé en Cerro Norte: "Los culpables enfrentarán las consecuencias*

4.0 * *La madre del bebé que fue trágicamente asesinado a balazos en Cerro Norte ha sido trasladada a cuidados moderados*

4.8 * *Hombre acusado de homicidio agravado tras la trágica muerte de su hija de apenas cinco meses*

4.8 * *Mi hijo es inocente y tengo evidencias que lo respaldan", afirmó la madre del joven de 14 años acusado en el caso del homicidio del bebé*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024